



鹿骨中だより

江戸川区立鹿骨中学校

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/shishibone-j/>

教育目標

- ・みずから学び、考えて行動する生徒
- ・思いやりのある豊かな心をもった生徒
- ・健康で明るく、勤労と責任を重んじる生徒

誠実に生きる

校長 大谷 雅也

3年生の進路面談が行われています。

生徒にとっては、自分と向き合う大切な機会です。マズローの欲求ピラミッドの頂点は、自己実現の欲求で、この欲求を満たすためには、メタ認知力が必要です。メタ認知力とは、「自分はどこの高校に進学したいのか」「なぜ、その高校に入学したいのか」「将来自分は何がしたいのか」など自分を俯瞰(ふかん)する力、自分を客観的に見つめる力のことです。

3年生の身だしなみがよくなっています。「あじみこし」の身だしなみは自分を俯瞰しないとできません。意外と難しいことです。3年生の変化は、メタ認知力が育ち、前向きに学校生活を送ろうとするあらわれといえます。受験の時だけでなく、社会人としての身だしなみを続けてほしいと思います。

宮本武蔵が「誠」について説いています。宮本武蔵の「誠」は、真の心で物事に向き合い、自分に嘘をつかずに行動することです。また、他者に対する誠実さにも通じます。誠実に生きる人間を育てたいと思います。

ポプラ祭大成功!

「中学生でもできる、中学生だからできる」をスローガンに準備を進めてきたポプラ祭が10月20日、晴天の中で開催されました。中学生の頑張りと実行委員会とPTAの皆様、地域のボランティアの皆様のお陰様で盛況のうちに終了できました。参加者は約600名でした。ありがとうございました。生徒の振り返りを掲載します。



今年も骨中パンは行列ができるほど大人気でした。330個がわずか30分で完売でした。

・ボランティアをすることで大切なことが学べました(1年)・バザーでは100円で大きい人形が買えるのはとてもいい。すごく楽しかった。パンもおいしかったし、ダンスも完成度が高かった。音楽やピーターパンも見ただけですごく盛り上がった。正直最高(1年)・私は焼きそばのボランティアをやりました。とても繁盛して忙しかったけど楽しかったです(1年)・骨中パンがおいしかった(1年)・見に来てくれた皆さんが会場を盛り上げてくれて、踊っている私たちも楽しくなりました。来年もポプラ祭を楽しみたいです(2年)・ステージを見るのも楽しかったし、お店のおいしい食べ物もあって、楽しかったです(2年)・クラブの練習の関係で行けなかった。来年は予定が合えば行きたいと思います(2年)・参加生徒が多かったことがいいと思いました。体育館のステージ発表は席がたくさんあって、観やすかったです(2年)・すごく楽しいものばかりで、屋台もおいしかったです。中学最後のポプラ祭すごく楽しかったです(3年)・ほかの生徒や先生、地域の方に発表をみていただける普段ない経験になって楽しかった(3年)・今回パンや花苗を売り、ただ売るだけだと簡単だけど、それまでの準備をするのが大変だと思いました。しっかり準備までできたかなと思います!(3年)・実行委員としてパン屋さんや花屋さんに自分で行って計画して、実行することの大変さや楽しさを学ぶことができました。当日も花が萎れてしまったり、パンが間に合わなかったり、課題も見つかりましたが、とても楽しく、また来年もお手伝いできればいいと思いました(3年)

11月の主な行事予定

日	曜	行事予定
1	金	
2	土	開校記念日 中学生弁論大会
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	区中研一斉研究日(教科)
7	木	区教育課題実践推進校発表会
8	金	
9	土	土曜授業 道徳授業地区公開講座
10	日	
11	月	朝礼
12	火	
13	水	期末考査第1日(国、音、技家)
14	木	期末考査第2日(社、数、美)
15	金	期末考査第3日(英、理、保体)避難訓練
16	土	
17	日	
18	月	江戸っ子SW 始~24まで 到達度テスト(3)
19	火	
20	水	職員会議
21	木	専門委員会
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	ESAT-J Year3(3年スピーキングテスト)
25	月	生徒会朝礼 安全指導
26	火	
27	水	校内研修会(特支教育)
28	木	区学力調査(2)【国数英+質問紙】
29	金	区学力調査(1)【国数英+質問紙】
30	土	

学力を一緒に考えましょう

★保護者、地域の方の参観が可能です!

令和6年度江戸川区教育課題実践推進校として11月7日(木)13時30分より、授業公開と研究発表、講演会を行います。保護者、地域の方に公開し、生徒が学ぶ姿を見て、一緒に考えていただく機会です。授業の主役は生徒、学力向上は保護者の願いです。生徒と保護者代表の発表もあります。ぜひ、ご参加ください。

生徒の活躍

<吹奏楽部>

令和6年度 芸能祭音楽会 区総合文化センター10/17

◎演目 星屑の舞う空で 作曲 江原 大介

情熱大陸 作曲 葉加瀬 太郎 編曲 辻 峰拓

<薬物乱用防止ポスター・標語コンクール>

◎ポスター部門

優秀賞 1年 1年

<令和6年度 絵画コンクール>

◎1年 7名

◎2年 3名

◎3年 13名

<社会を明るくする運動 標語コンクール>

◎秀作 1年

<バドミントン部> 江戸川区総合体育大会

◎女子ダブルス3位 2年

<陸上部>江戸川区総合体育大会 9月14日

◎共通女子100m13秒06 2位

◎共通女子200m26秒84 1位

◎共通女子800m2分35秒53 4位 3年

◎3年砲丸6位 6m23c 3年

◎共通800m 2分13秒26 4位 3年

◎1,2年800m2分29秒25 2位 1年

◎1年女子4×100リレー 59秒01 5位

◎共通女子4×100リレー 58秒63 8位

江戸川区秋季区民大会 9月22日

◎女子共通200m 27秒04 1位

◎女子共通800m 2分35秒56 4位

◎2年男子1500m 4分19秒81 1位

◎共通男子4×100リレー 7位 49秒88

◎1年女子4×100 6位 59秒4

◎共通女子4×100 7位 59秒31